



La
vie de
nos
chers
Poilus



Vitrail de l'Eglise de Marbotte dans la Meuse



Joli Mois de Mai



Le 1er Mai les travailleurs sont à l'honneur. Le muguet est revenu



May 1, workers are in the spotlight Lily of the valley has returned



Le 8 Mai anniversaire de la victoire sur l'Allemagne nazie



The 8th of May anniversary of the victory over Nazi Germany



Mois de Marie
Ascension
Pentecôte



The month of
Mary
Ascension
Pentecost

2023

En France Mai est un mois de fêtes, de commémoration et de traditions :

La Fête du Travail, toujours le 1er mai, rappelle les avancées sociales des deux derniers siècles. Ce jour est férié.

Le 1er mai c'est aussi le muguet qui fait son retour sur les trottoirs aux étals des petits vendeurs (c'est le seul jour de l'année où cette vente sur le domaine public est autorisée sans autorisation ni taxe).

Les bois sont envahis par une foule de cueilleurs qui, en famille ou entre amis, cherchent les petites clochettes blanches pour en faire des bouquets délicieusement parfumés (**attention toutefois : les feuilles, tiges, clochettes et même l'eau du vase dans lequel se trouve le muguet sont toxiques. Bien se laver les mains après la cueillette et tenir les bouquets hors de la portée des enfants et de vos animaux domestiques**).

Puis vient le 8 mai jour de commémoration de la fin de la seconde guerre mondiale, en 1945, par la capitulation sans condition de l'Allemagne nazie. C'est également un jour férié.

Il y a aussi les fêtes religieuses :

L'Ascension, qui est un jeudi, se situe suivant les années entre le 30 avril et le 3 juin (cette année : jeudi 18 mai). C'est un jour férié.

La Pentecôte qui est un dimanche suivi du lundi, jour férié, se situe suivant les années entre le 10 mai et le 13 juin (cette année : dimanche 28 mai et lundi 29 mai).



In France May is a month of celebrations, commemoration and traditions:

Labor Day, always on May 1, recalls the social advances of the last two centuries. This day is a public holiday.

May 1 is also the lily of the valley which returns to the sidewalks at the stalls of small vendors (it is the only day of the year when this sale on public property is authorized without authorization or tax).

The woods are invaded by a crowd of pickers who, with family or friends, look for the little white bells to make deliciously scented bouquets (**be careful though: the leaves, stems, bells and even the water in the vase in which the lily of the valley is found are toxic. Wash your hands well after picking and keep the bouquets out of the reach of children and your pets**).

Then comes May 8, the day of commemoration of the end of the Second World War, in 1945, by the unconditional surrender of Nazi Germany. It is also a public holiday.

There are also religious holidays:

Ascension Day, which is on a Thursday, falls between April 30 and June 3, depending on the year (this year: Thursday, May 18). It's a national holiday.

Pentecost, which is a Sunday followed by Monday, a public holiday, is located depending on the year between May 10 and June 13 (this year: Sunday May 28 and Monday May 29).

Joli Muguet porte-bonheur



Cliquez sur l'illustration



Click on the illustration

8 MAI 1945



Cliquez sur l'illustration



Click on the illustration



ASSOCIATION 'POUR CEUX DE 84'

Membre agréé de la Société Française